

UTD : une saison qui s'achève en beauté

L'UNIVERSITÉ DU TEMPS DISPONIBLE (UTD) a tenu la semaine dernière, sa traditionnelle assemblée générale de la saison 2016-2017 devant plus de 200 présents ou représentés en suivant un rituel bien organisé par les principaux responsables.

Au travers des différents rapports présentés il en ressort une belle stabilité affichée dans le nombre des adhérents très supérieur à 500 depuis 3 saisons. Le panel des activités gratuites et payantes proposées que l'on retrouve identique peu ou prou d'une saison à l'autre est bien apprécié tant pour l'esprit que pour le corps. A cela s'ajoutent des sorties mensuelles un peu partout dans la région, des rencontres amicales lors de dates marquantes du calendrier (Beaujolais nouveau, Noël, Epiphanie, les Cendres...) et des voyages dont le dernier en Ouzbékistan après celui en pays cathares.

Une belle satisfaction en quelque sorte qui a été ressentie lors de la lecture des rapports : activités, moral et financier, bien en équilibre et ensuite autour de l'apéritif dînatoire servi par les hôtesses d'accueil dans le hall de l'auditorium.



Une partie du bureau avec la présidente Marie-Chantal Martinez

Le Régional
N°5170 du 28 juin au 4 juillet 2017